



Balance Social 2004

A lo largo de nuestra existencia como empresa venezolana, el impulso a la educación se ha convertido en la mayor de nuestras causas. Cuando promovemos nuestra política de responsabilidad social empresarial, estamos diciendo, hay que hacer país. De allí que nuestro compromiso social se extienda a nuestros accionistas, a los 7.000 empleados y a sus familias, a nuestros 3.000.000 de clientes, a los proveedores y al resto de la comunidad.

La creación del Voluntariado Corporativo Banesco es un orgullo y una motivación para la participación social. Aspiramos a ser ciudadanos corporativos creando conciencia y estimulando la solidaridad hacia el prójimo.

2004 lo iniciamos apoyando a las instituciones y organismos que tradicionalmente hemos acompañado e incluyendo nuevas iniciativas. Nuestros principales socios sociales son: La AVEC, Fe y Alegría, la Red de Casas Don Bosco, Fundana, Casarte, el IESA, la UCAB, Fundaexcelencia, la Fundación Excelsior, el Museo de Los Niños, la Asociación de Damas Salesianas, la Cruz Roja de Venezuela, la Fundación Contra la Parálisis Infantil y la Sociedad Anticancerosa de Venezuela.

Además, Banesco inició en el segundo semestre de 2004 el proceso para adoptar el Estándar AA1000 en materia de Responsabilidad Social Empresarial. Este instrumento internacional de evaluación y rendición de cuentas de las acciones sociales, le proporcionará a la Organización los parámetros para consolidar su gestión empresarial de acuerdo a valores éticos y humanos.

INVERSION SOCIAL 2004:

Recaudamos a favor de terceros Bs.378,9 millones de bolívares.
Comprometimos recursos para inversión social por 5,19 millardos de bolívares.

Donamos de equipos de computación y mobiliario por 97,80 millones de bolívares.

Otras donaciones de diversa índole han supuesto una erogación de Bs. 66,14 millones de bolívares.

Todo ello totaliza un compromiso de inversión social durante 2004 de 5,73 millardos de bolívares.

TOTAL INVERSION SOCIAL 1998-2004:

El Balance Social de Banesco acumula desde 1998 una inversión social de 25,90 millardos de bolívares, con lo cual Banesco ratifica su compromiso con la comunidad y con la educación de los venezolanos, pilar fundamental de su programa de Responsabilidad Social Empresarial.

PROYECTOS E INICIATIVAS DESARROLLADOS EN 2004

Fe y Alegría

Recaudamos Bs 184 millones para la Gran Rifa 2004

Banesco realizó un operativo interno para ofrecer entre sus trabajadores, amigos y relacionados La Gran Rifa que anualmente realiza Fe y Alegría y que este año se desarrolló bajo el lema ***Un mundo por hacer***. Recaudamos en esta oportunidad 185 millones de bolívares. Los recursos se destinarán a apoyar y ampliar los proyectos de las escuelas bajo la tutela de esta organización.

***Voluntariado dicta charla a
estudiantes del IUJO de Catia***

Como muestra del compromiso del voluntariado de Banesco con Fe y Alegría, el pasado 30 de enero, Juan Carlos Escotet, presidente la Organización, visitó las instalaciones del Instituto Universitario Jesús Obrero en Catia para dictar una charla sobre “Liderazgo y Emprendimiento”. Asistieron los alumnos del quinto y sexto semestre de Contaduría quienes tuvieron la oportunidad de compartir los conocimientos y experiencias de este empresario venezolano.

***Bs. 500 millones para
Programa de Capacitación del Pensamiento***

Con el fin de implementar el Programa de Capacitación del Pensamiento en 28 escuelas de Fe y Alegría ubicadas en la Región Capital, Banesco aportó 500 millones de bolívares. Este programa se realiza con el respaldo de Fundaexcelencia y su objetivo es que las escuelas se conviertan en verdaderos centros de aprendizaje y desarrollo de las potencialidades humanas en beneficio de los alumnos, docentes, familias y de la comunidad en general. Está previsto atender 14.207 alumnos y 726 educadores de la primera y segunda etapa del sistema educativo, a través de 20.384 horas de capacitación y acompañamiento durante el año escolar en todos los centros educativos Fe y Alegría que forman parte de este proyecto.

***Donamos excavadora
por Bs.204,47 millones***

Una excavadora –cuyo costo asciende a 207,47 millones de bolívares, fue donada a Fe y Alegría por Banesco Banco Universal. El objetivo es contribuir a dinamizar la creación de

los Institutos Universitarios de esta institución educativa, cuya intención es la de atender a por los menos 10.000 jóvenes tradicionalmente excluidos del sector educativo.

Becas IUJO de Catia

Dos estudiantes del Instituto Universitario Jesús Obrero de Catia recibieron sendas beca de estudios por 1,5 millones y 450 mil bolívares.

Fundana

Recaudamos Bs. 100 millones a través del Bono de la Guarda

Hemos recaudado cien millones de bolívares a través de la venta del Bono de la Guarda, una iniciativa más de Banesco en solidaridad con la Fundación Amigos del Niño que Amerita Protección (Fundana). “El Bono de Guarda” se destinado a directivos y ejecutivos del banco, clientes, proveedores y relacionados. Con los recursos recaudados se culminará la construcción de Las Villas Los Chiquiticos -diez casas de abrigo para 100 niños recién nacidos hasta la edad de seis años- y su centro de atención integral. Ya Banesco realizó un aporte de 100 millones de bolívares con los que se construirá una de las 10 villas que albergará igual número de pequeños. Adicionalmente se sumaron a esta campaña los amigos de los medios de comunicación quienes cedieron 1,69 millardos de bolívares en espacios publicitarios para incentivar al público en general a contribuir con esta noble causa.

Apadrinamiento de niños

Bs. 6 millones por el apadrinamiento de 5 niños.

**Bs. 24 millones
a la Casa Hogar Bamby**

Comenzamos este año haciendo un aporte de 24 millones de bolívares a los pequeñitos del Hogar Bamby, organización privada y sin fines de lucro que desde 1996 se dedica a ofrecer protección y atención integral a 55 niños y niñas, menores de 8 años, a quienes se les han vulnerado o violado sus derechos y se encuentran privados de su medio familiar.

Bingo A Cartón lleno por sus derechos

Bs. 5 millones otorgamos a esta Asociación Civil a los fines de contribuir con el V Bingo: “A cartón lleno por sus derechos”, el cual se realiza en pro de la defensa de los derechos de los niños.

UCAB

***Entregamos 5 Becas
por Bs. 4 millones***

Gracias al aporte de más de Bs. 4 millones realizado por Banesco, 5 jóvenes venezolanos ingresaron en la Escuela de Educación de la Universidad Católica Andrés Bello, extensión Coro. Esta iniciativa es de vieja data, ya que la institución apoyó, entre 1997 y 2002, la carrera universitaria de cinco alumnos que mantuvieron un excelente rendimiento académico hasta graduarse como educadores en las menciones integral y preescolar.

Patrocinio charla por Bs. 7 millones

Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco, participó en el Congreso de Actualidad Económica que realizó la Universidad Católica Andrés Bello. Allí ofreció una charla denominada “La banca mira hacia el futuro”, donde se refirió al entorno económico del país, la situación actual del sistema financiero y hacia donde apuntan las tendencias en este sector.

Grupo de Voluntarios

El Grupo de Voluntarios de la Escuela de Economía de la Universidad Católica Andrés Bello, desde su creación, en 1996, ha venido realizando diferentes actividades para contribuir con los más necesitados, especialmente de la comunidad de La Vega y zonas adyacentes a la UCAB. A este grupo de voluntarios Banesco otorgó 1,5 millones de bolívares con el fin de impulsar su Econorifa, actividad que realizan anualmente a los fines de recaudar fondos para financiar sus actividades.

Nuevo edificio de Aulas

Contribuimos con 400 mil dólares para la construcción de un nuevo módulo de aulas para pregrado en la Universidad Católica Andrés Bello. Esta edificación ofrecerá espacios necesarios para cumplir con la actividad académica, en un ambiente moderno, adecuado a los cambios que retan a la educación. El área de construcción es de 9.300 metros cuadrados aproximadamente. Los recursos aportados por Banesco se destinarán a la construcción de una de las tres aulas del Tipo A, cuyo acondicionamiento será diferente al de las aulas regulares, ya que podrán utilizarse como auditorios pequeños con capacidad de 200 puestos cada una.

Fundación Venezolana Contra La Parálisis Infantil

Equipo de Rayos X

Este año contribuimos con 49.500 dólares, equivalentes a 95.040.000 bolívares al tipo de cambio oficial para la adquisición de un equipo de Rayos X para el Hospital Ortopédico Infantil.

Superbingo de la bondad

Aportamos Bs. 3 millones en apoyo a la venta de los tickets del Superbingo de la Bondad.

***Recaudamos Bs. 50,9 millones
para la rifa del Bingo de la Bondad***

Este año pusimos nuestras red de agencias a disposición de los más pequeños. Gracias a este esfuerzo pudimos recaudar 50,9 millones de bolívares para el Hospital Ortopédico Infantil a través del Gran Bingo de la Bondad, una rifa por todos conocida y que se realiza anualmente. Nuestros clientes contribuyeron con los pequeños que son atendidos en este hospital al adquirir en nuestras 370 agencias y por tan sólo 2.500 bolívares los tickets del Bingo de la Bondad.

***Dona mos Bs. 8,5 millones
a la Asociación de Damas Salecianas***

Donamos a la Asociación de Damas Salesianas 8, 5 millones de bolívares para la compra de un equipo de Rayos X que será utilizado en la Unidad de Imagenología del Complejo Social Don Bosco de Altamira. La Asociación de Damas Salesianas se ha convertido en un gran centro asistencial que ofrece más de 23 especialidades médicas, a un precio muy bajo, y a aproximadamente mil personas diarias. Han logrado notables mejoras en las instalaciones del Complejo Social Don Bosco, entre las que destaca la Unidad de Imagenología.

***Bs. 6,29 millones para
el Colegio La Salle T.H.***

Donamos 6,29 millones de bolívares al Colegio La Salle Tienda Honda para la ampliación de la enfermería-odontológica de dicho centro de estudios. El Colegio La Salle T.H, ubicado de Tienda Honda a Santa Bárbara, en Altagracia, Caracas, atiende a 884 alumnos, quienes contribuyen con una módica suma en calidad de matrícula por la educación que reciben. También cuentan con un subsidio por parte del ministerio de Educación. Como parte del Programa de Responsabilidad Social que adelanta Banesco se acordó otorgarles 6,29 millones de bolívares con el fin de dotar su unidad de odontología de material médicoquirúrgico

y la contratación del personal paramédico que estará a cargo del alumnado.

Recaudamos Bs. 44 millones para la Fundación Niños con Sida

Por segundo año consecutivo, se pudo adquirir los boletos de la Rifa 2004 de la Fundación Niños con Sida en las agencias de Banesco a nivel nacional, y así contribuir a mejorar la atención que reciben los niños de nuestro país infectados con el VIH y que además carecen de apoyo familiar. Esta rifa se realiza desde hace 4 años como parte de las actividades de autofinanciamiento que lleva a cabo la Fundación y se vende a través de numerosos colegios e instituciones bancarias en todo el país.

Aportamos Bs. 160 millardos a la Red de Casas Don Bosco

Este año, hemos otorgado 160 millardos de bolívares a la Red de Casas Don Bosco a los fines de atender dos proyectos de esta asociación civil. El primer aporte, realizado en mayo, fue de 94,65 millones de bolívares. Los recursos se destinaron a una acción para abordar e iniciar el rescate de los niños de la calle en la zona metropolitana de Caracas. Se trata del Proyecto de Atención y Reinserción Social de Niños, Niñas y Adolescentes que permitirá atender anualmente a más de 400 niños en una unidad móvil y en los centros de apoyo de la Red de Casas Don Bosco a cerca de 130 infantes. Los recursos fueron aportados por el BID, Fonvis y Banesco y serán invertidos en la construcción de un autobús dotado para prestar atención médica y educativa y, también, para reacondicionar la red de Casas Don Bosco, con el fin de ampliar el número de cupos internos. Esta iniciativa se inserta en el llamado Proyecto PAIS. La segunda donación, por 65,35 millones de bolívares, se realizó en mayo de este año, y se destinaron a gastos operativos propios del Proyecto de Atención y Reinserción Social de niños, Niñas y Adolescentes.

Apertura de cuenta exonerada

A través de la cuenta Banesco N° 01340031800311102079, contribuimos para que la Asociación Civil Solidaridad Familiar Josefa Camejo tenga una nueva sede y continúe ofreciendo protección, ayuda y orientación a las familias de escasos recursos económicos de nuestro país. Esta institución sin fines de lucro, que ya cuenta con 15 años de experiencia, se ha especializado en brindar ayuda humanitaria a más de 2.327 familias venezolanas afectadas por tragedias naturales como el desbordamiento del Río El Limón, el paso de la Tormenta Brett, el terremoto de Cariaco y la tragedia en Vargas, entre otras.

Proyecto SENK

Banesco Organización Financiera se unió a la Red de Conocimiento sobre Emprendimiento Social, SEKN por sus siglas en inglés, patrocinado por la Fundación Avina y liderada por la Harvard Business School (HBS). La SEKN diseñó un proyecto, de cuya puesta en marcha se encarga el IESA, cuyo propósito es identificar, a través del estudio de casos de empresas con alto desempeño en emprendimientos sociales, cuáles son los factores organizacionales que potencian su iniciativa social a la vez que mejoran su posición competitiva. En el marco de esta iniciativa fue seleccionado, entre 20 casos venezolanos, el Proyecto Alcatraz liderado por los jóvenes empresarios de Ron Santa Teresa.

Alberto Vollmer, presidente de Ron Santa Teresa, señaló que a través de este programa se reclutan a jóvenes con problemas de conducta en el municipio Revenga, en el estado Aragua, quienes participan en diferentes actividades por medio de las cuales les crean valores, los ejercitan físicamente practicando rugby, les prestan ayuda psicológica y realizan diferentes trabajos comunitarios para prepararlos como individuos productivos y capaces de reinsertarse en la sociedad. Paralelamente, estos empresarios enfrentan problemas como la inseguridad y el desempleo. Banesco se unió a esta red entre empresas, organizaciones no gubernamentales y el IESA con un aporte de Bs. 140 millones el cual realizó el año pasado.

UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA

Bs. 40 millones para el piano de la UCV

Gracias a un aporte, que por 40 millones de bolívares hiciera Banesco Organización Financiera a la Universidad Central de Venezuela, el Aula Magna de esta casa de estudios, que recientemente cumplió 50 años, cuenta con un piano de conciertos.

Desde su creación, esta importante y majestuosa sala nunca dispuso de este instrumento debido a los problemas presupuestarios que ha enfrentado la UCV. A partir de ahora, y gracias a este aporte, el Aula Magna podrá expandir su programación cultural.

Vicerrectorado Académico

Aportamos Bs. 25 millones a los fines de patrocinar y participar en las actividades de la Semana del Estudiante de la UCV.

Premiamos ensayos de economía en la UCV

Luis Mata Mollejas y Julia Reyes Rodríguez, profesor y estudiante de la Universidad Central de Venezuela, respectivamente, recibieron sendos premios, por 1 millón y 500 mil bolívares, luego de resultar ganadores en el I Concurso de Ensayos en Economía de la Escuela de Economía de la UCV, actividad que fue patrocinada por Banesco Banco Universal.

El 8 de marzo fue la fecha tope para la entrega de los ensayos correspondientes a las categorías Profesor y Estudiante. Finalmente, el 22 de abril se entregaron los premios que corresponden a los siguientes ensayos: “La dinámica financiera contemporánea” de Mata Mollejas y Oferta Monetaria en Venezuela: Incidencia de Pdvsa y volatilidad de precios bajo el mecanismo del crédito (1989-2002) de Reyes Rodríguez.

MUSEO DE LOS NIÑOS

Aportamos Bs. 100 millones para el Museo de los Niños

Miles de niños tendrán acceso a los programas y actividades del Museo de Los Niños, gracias a una donación que hiciera Banesco a esta institución por 100 millones de bolívares.

Este aporte financiero está destinado a fortalecer el funcionamiento del museo y, además, a financiar el acceso a estas instalaciones de 5 mil niños, de los cuales cerca de 2 mil son hijos de los trabajadores del banco y unos 3 mil, alumnos de las escuelas de Fe y Alegría.

Los pequeños podrán disfrutar de todas las exhibiciones del Museo de Los Niños en las áreas de biología, ecología, física, comunicación, astronomía y astronáutica que se ofrecen en las instalaciones de este instituto.

Inauguramos oficialmente Ciudad Banesco con la segunda edición de Palabras para Venezuela

El lunes 10 de mayo inauguramos nuestra nueva sede: Ciudad Banesco con un acto que, con certeza, se convertirá en un punto de referencia a los efectos de contar cada dos años con un espacio para compartir pensamientos e ideas con grandes figuras internacionales.

Con la segunda edición de Palabras para Venezuela nos reunimos nuevamente para reflexionar, para proveernos de un espacio para la paz y la reconciliación.

Así como tuvimos la maravillosa oportunidad de escuchar a Lech Walesa y a Ernesto Sábado en 2002, este año tuvimos el privilegio de aproximarnos a las voces de Oscar Arias y Mijail

Gorbachov, ambos titulares del Premio Nóbel de la Paz, ambos hombres que han demostrado con hechos y palabras que creen en el diálogo y la tolerancia.

Estas figuras nos estimulan a continuar con nuestra actividad de responsabilidad social, a seguir promoviendo el intercambio y la solidaridad como las herramientas del país posible y necesario que todos anhelamos.

Patrocinamos el encuentro “Perspectivas Sociales 2004”

El pasado 31 de marzo, se realizó el encuentro “Perspectivas Sociales 2004”, organizado por la gerencia Alianza Social de Venamcham, el cual contó, entre otras empresas, con el patrocinio de Banesco Organización Financiera.

En este evento, que reunió aproximadamente 700 personas, especialistas en economía, microempresa, ciudadanía y nutrición analizaron la situación actual del venezolano y las estrategias privadas que hacen posible el diseño de políticas de crecimiento y bienestar sostenibles.

Esta iniciativa de Venamcham está enmarcada dentro de las acciones que desarrolla a través de su gerencia Alianza Social, las cuales están orientadas a promover e incentivar la Responsabilidad Social corporativa de las empresas privadas, con el fin de contribuir a mejorar la calidad de vida del venezolano y coadyuvar a la construcción de la ciudadanía, cualidad, sin ecuanón, de la democracia.

Bs. 5 millones para la Fundación San Antonio De Padua

Donamos Bs. 5 millones a la Fundación San Antonio de Padua una organización privada sin fines de lucro, constituida por 37 miembros, quienes con gran interés y mística trabajan por una noble causa, como es la ayuda a los ancianatos y casas de niños especiales del estado Aragua.

Bs. 2,4 millardos para la AVEC

El convenio firmado por Banesco con la Asociación Venezolana de Educación Católica supone una inversión de 2,4 millardos de bolívares y tiene dos componentes.

El primero es el apoyo a las comunidades educativas de la AVEC, lo cual supone una erogación de Bs. 1 millardo. El segundo componente, consiste en un aporte especial –por otro 1, 4 millardos de bolívares- a la escuela Canaima de Los Mangos de La Vega para la construcción de la sede del bachillerato.

Con este convenio firmado con la AVEC se busca capacitar 80 Agentes de Prevención Integral del Consumo de drogas para las 10 Comunidades Educativas y 30 seccionales de la AVEC; y la consolidación de las instalaciones deportivas en las comunidades participantes así como de la infraestructura física de los centros de capacitación laboral y atención integral a la comunidad.

La intención es atender a más de 5.000 niños, niñas y adolescentes en 10 centros educativos ubicados en zonas de riesgo social así como a más de 25.000 personas de los grupos familiares y los vecinos de todas las comunidades involucradas en el proyecto.

Existe la convicción de que el impacto del proyecto de fortalecimiento de la red de AVEC es altamente positivo en todo el territorio nacional pues se atenderán a más de 486 mil niños, niñas y adolescentes en casi mil centros afiliados.

Otorgamos 8 microcréditos por Bs. 60 millones a la Fundación San Pablo

En Junio, Banesco firmó un convenio con la Fundación San Pablo, ubicada en Machiques, estado Zulia, a través del cual apoyará a los estudiantes de este centro en su formación como pequeños empresarios y en la obtención del capital para iniciar su negocio.

Banesco ha realizado donaciones a esta Fundación en años anteriores y, desde hace más de 10 meses, se dio inicio al programa de asistencia financiera a los egresados de sus aulas de capacitación. En este centro los estudiantes reciben formación técnica en diferentes especialidades y personal de Banesco complementa este conocimiento enseñándoles cómo manejar su negocio.

En esta oportunidad, se entregaron 8 microcréditos, por más de 60 millones de bolívares, que serán destinados a actividades de carpintería, herrería, centros de copiado y computación. Este fue el primer paso, pero el objetivo de Banesco es crear un fondo que permita otorgar nuevos microcréditos a los beneficiarios de esta Fundación, así como extender esta posibilidad a otras instituciones de la comunidad Marista en el resto del país.

\$ 6.000 para la Asociación Civil Amigos de la Academia Nacional de Medicina

En el mes de mayo aportamos \$ 6.000, equivalentes a 11.520.000 millones de bolívares al tipo de cambio oficial, a la Asociación Civil sin fines de lucro Amigos de la Academia Nacional de Medicina, creada el 16 de octubre de 2002, con el objeto de promover, procurar y gestionar la obtención de recursos, así como proporcionar y prestar toda la ayuda que requiera la Academia Nacional de Medicina, sea de carácter económico, financiero o de cualquier índole, para el logro por parte de ésta de sus objetivos, así como el asesoramiento al estado venezolano en las materias inherentes a su objetivo social; propiciar, organizar, apoyar y financiar la celebración de eventos científicos, conferencias, simposios y similares o colaborar con la Academia Nacional de Medicina y contribuir con el financiamiento, la elaboración y propagación de publicaciones científicas en general.

Bs. 30 MM para la Fundación Madre María Luisa Casar

Esta es una fundación creada en 1997, sin fines de lucro y con el objetivo primordial de rescatar niños y jóvenes no escolarizados y marginados, con problemas de conducta y maltrato familiar. Actualmente la fundación cuenta con la Escuela Básica Jenaro Aguirre Elorriaga, la cual funciona en el Barrio 24 de marzo en Petare, y atiende a una población estudiantil de 305 alumnos en educación formal. Simultáneamente atiende un gran número de niños y jóvenes en proyectos de alfabetización y preparación previa a los planes educativos tradicionales. La Escuela cuenta en sus instalaciones con un comedor donde se les brinda al alumnado comida completa y balanceada. También disponen para las el alumnado y las familias del sector de servicios médicos como: pediatría, odontología, obstetricia y medicina general, totalmente gratuitos.

Bs. 8 MM para la AC Siempre Amigos

Siempre Amigos es una Asociación Civil sin fines de lucro que desarrolla programas y servicios orientados a dar asistencia a diversas instituciones las cuales están dirigidas a fomentar la educación, la salud, la difusión de valores y el desarrollo de la familia, la mujer y la juventud y de atender las necesidades materiales y morales de la comunidad venezolana.

Siempre Amigos tiene como finalidad la formación integral del hombre. Nuestra misión es contribuir con la formación integral de los individuos para que, afinando al máximo todas sus potencialidades y cualidades, puedan luchar eficazmente por preservar los valores fundamentales en su familia y en la sociedad.

Arquidiócesis de Maracaibo

Las Escuelas Arquidiocesanas del Zulia recibieron un aporte de Bs. 5 millones de Banesco Organización Financiera. Estos centros de educación fueron fundados en 1970 como una respuesta a la necesidad de promoción humano –cristiana de los sectores más pobres de la iglesia zuliana. Basándose en el concepto de desarrollo integral de la persona, este proyecto se estructuró en torno a tres ejes: Educación, salud y atención religiosa. El secretariado de las Escuelas Arquidiocesanas está conformado por 23 institutos educativos y cuatro dispensarios y atienden a más de 17 mil niños y jóvenes de las zonas populares y rurales de la Arquidiócesis la oportunidad de recibir una educación integral y de calidad. También brinda apoyo a los Seminarios Mayor y Menor de esta Iglesia local, presta ayuda a dos escuelas ubicadas en el Municipio Páez y aporta recursos al Secretariado de Educación Religiosa escolar.

AVESID

Esta asociación civil, de carácter privado y sin fines de lucro, que tiene como función el abordaje y la difusión científica de la problemática del síndrome de Down, recibió de Banesco 10 millones de bolívares. AVESID se constituyó hace 12 años con el fin de dar respuesta a los diversos problemas que esta población con necesidades especiales presenta.

Los recursos otorgados pro Banesco fueron destinados al 8vo Congreso Internacional Sobre Síndrome de Down: No discriminación +Acción Positiva= Inserción Social, como refuerzo a la campaña de no discriminación en la familia, ni en la escuela, ni en el cuidado de la salud.

UNIVERSIDAD SIMÓN BOLÍVAR

Patrocinamos con 10 millones de bolívares en la publicación del libro sobre la Arqueología Prehispánica del Archipiélago de Los Roques el cual fue realizado por dos arqueólogos del Institute of Archaeology University, Londres, quienes están asociados a la Universidad Simón Bolívar donde organizaron un Laboratorio de

Arqueología que alberga una enorme colección insular, prehispánica, colonial y republicana del país.

A.V de Competencias Matemáticas

Con 5,58 millones de bolívares contribuimos con la olimpiada matemática nacional que organiza la Asociación Venezolana de Competencias Matemáticas. Allí se darán cita estudiantes desde el tercer grado de escuela básica hasta el segundo año de educación media y diversificada. Se estima una asistencia de 25.000 estudiantes, incrementándose así la participación en más de un 100% respecto al año pasado. Allí participarán unos 370 estudiantes de los colegios de Fe y Alegría de la región capital.

Asociación Deportiva de Mariperez

Donamos 3.786.936 bolívares a la Asociación deportiva de Mariperez con el fin de contribuir a que los niños y jóvenes de los sectores de Maripérez, Sarría, Pinto Salinas, Simón Rodríguez, San Bernardino, Los Manolos y Chapellín puedan practicar y desarrollar sus habilidades en el béisbol menor.

Confederación Nacional de Asociaciones de Padres y Representantes

7.227.000 bolívares aportamos para orientar la organización de la Confederación Nacional Federaciones de Asociaciones de Padres y Representantes de Escuelas católicas en Venezuela. La intención es llevar su propósito a todas las regiones del país donde haya colegios afiliados a la AVEC y, por ende, llegar a sus Asociaciones de Padres y Representantes afiliadas a esta Confederación.

Cruz Roja de Venezuela

Nos unimos a la Cruz Roja Venezolana a través le Proyecto PPD y Salud, iniciativa de esta institución y cuyo objetivo primordial

es el de mejorar las condiciones de salud, mitigación de riesgos, apoyando el desarrollo de 10 comunidades seleccionadas en la Gran Caracas, Vargas y Nueva Esparta, interviniendo las mismas a través de Voluntarios de Cruz Roja de Venezuela y el Voluntariado Corporativo Banesco. Asimismo, contribuimos con este proyecto con un aporte de 23.851.081 bolívares.

Universidad del Zulia

Aportamos 38.179.564 para la remodelación de un espacio de la facultad de ingeniería de la Universidad del Zulia, creado inicialmente para el desarrollo de diferentes actividades académicas como charlas, seminarios, talleres y conferencias, que incluyen otras veces la interacción de la universidad con representantes foráneos, para el intercambio de ideas y discusión de proyectos que tiendan a mejorar la formación de los egresados de las distintas carreras de este centro universitario. Este espacio pasará a denominarse Salón Banesco.

Mano Amiga

Donamos 4 millones de bolívares para el proyecto social Mano Amiga que se desarrolla en Fila de Turgua, Municipio El Hatillo, con el cual se busca, en esta oportunidad, la construcción de dos aulas de clases.

Asociación Ayuda a un Niño

Otorgamos 7 millones de bolívares a la Asociación Ayuda a un Niño que actualmente atiende a 309 pequeños y jóvenes. Esta asociación requiere de equipos y materiales para la escuela de capacitación laboral y el desarrollo de su nueva sede.

A.C. Apoye

Aportamos Bs. 30 millones a la Asociación Audaz para Orientación y estímulo de Personas con Necesidades Especiales.

XIII Congreso Latinoamericano de Antiguos Alumnos de la Compañía de Jesús

Patrocinamos este congreso con un aporte de 45 millones de bolívares, el cual se celebró en el Colegio San Ignacio de Caracas entre el 9 y el 11 e septiembre. El tema del Congreso “Activando el Compromiso Personal y Social para la Superación de la Pobreza” Se analizó el tema de la pobreza bajo tres perspectivas:

- La responsabilidad social de las empresas y otras organizaciones
- Cultura pobreza y compromiso personal
- Políticas públicas

Conferencia San Vicente de Paúl en Caracas

Donamos Bs. 21,41 millones para la adquisición de un equipo de Rayos X.

Fundación del Niño

Contribuimos con Bs. 1 millón para el evento Juntos por una Venezuela de Todos organizado por la Fundación del Niño con motivo del Día del Niño.

Colegio San Ignacio

Aportamos Bs. 20 millones para contribuir en la remodelación de la piscina olímpica en el Colegio San Ignacio de Caracas.

Venamcham

Contribuimos con Bs. 1 millón para el “homenaje a Nuestra Señora del Valle”, evento promovido por la Alianza Social de Venamcham para difundir las tradiciones venezolanas.

Adicionalmente, aportamos Bs. 30 millones a Venamcham, Venezuela Sin Límites y el BID para la realización del IV Simposio de Responsabilidad Social en Acción con el fin de promover e incentivar la Responsabilidad Social Corporativa de

las empresas privadas y contribuir así a mejorar la calidad de vida del venezolano y coadyuvar a la construcción de ciudadanía.

Cámara de Comercio e Industria Acarigua -Ararure

Donamos Bs. 10 mil a este comité a los fines de contribuir con las necesidades de la Unidad Geriátrica General José Antonio Páez de Acarigua-Araure, a través de su Comité de Damas.

Arquidiócesis de Mérida

Contribuimos con Bs. 25,34 millones con el Museo Arquidiocesano de Mérida a los fines de contribuir con los trabajos relativos al portón del estacionamiento y las rejas del depósito de esta sede, que es una joya arquitectónica, artística y documental del estado.

A.C Escuelas Arquidiocesanas de Maracaibo

Para darle continuidad a la obra que en 1976 inició Monseñor Roa Pérez, y que hoy suman 23 escuelas que brindan una educación integral y de calidad a más de 20 mil estudiantes en el estado Zulia, firmamos un convenio con la Arquidiócesis de Maracaibo, que permitirá completar el proceso de inclusión de las escuelas zulianas a la AVEC. El aporte suma Bs. 400 millones.

Fundacuid

Destinamos Bs. 10 millones a una campaña de recaudación de fondos destinada al desarrollo del programa “Capacitación de Asesores Empresariales en Prevención de Drogodependencia”.

Fundamigos Hospital Luis Razetti

Patrocinamos con Bs. 1,5 millones el evento Un Globo por una sonrisa para recabar fondos para financiar el Servicio de Cirugía Plástica reconstructiva Maxilofacial de este centro médico.

Asociación Deportiva Club Super Ocho

Bs. 5 millones donamos a los fines de dotar de equipos deportivos al equipo de baloncesto de la Escuela Super 8, de la comunidad del Pedregal de La Castellana.

Fundación de Derecho Público

Donamos Bs. 4 millones para la realización del libro homenaje al Padre José del rey Fajardo de la Fundación de Derecho Público Universidad Valle del Momboy, en Valera.

Cámara de Industriales del Zulia

Contribuimos con Bs. 2 millones a los fines de promover las actividades culturales de esta cámara.

MENCIÓN ESPECIAL RECIBE NUESTRO RECURSO HUMANO

Además de ofrecerles servicios médicos e incentivar su participación en eventos deportivos, educativos, planes vacacionales para sus hijos, entre otras actividades, también cultivamos internamente los valores de ética, capacitación y excelencia. Fomentamos la gentileza y el buen trato, herencia cultural del venezolano que además le permite a Banesco ser el banco con mejores niveles de servicio de mercado.

Cuarenta trabajadores reciben becas de estudio

Banesco Organización Financiera, a través de la vicepresidencia ejecutiva de Gestión de Capital Humano y de su gerencia de Bienestar Social, otorgó becas estudiantiles a 40 trabajadores de la institución, correspondientes al período 2003/2004. Las becas para estudios ascienden a Bs. 100.000,00 mensuales y se destinan a aquellos empleados que se hayan distinguido por su dedicación y eficiencia laboral y se encuentren cursando estudios a nivel Técnico-superior, Licenciatura o de Post-Grado.

- Costo Mensual **Bs. 4.000.000,00**
- Costo Anual **Bs. 40.000.000,00**

Certificados catorce facilitadores internos

El pasado 6 de febrero, se realizó el acto de certificación de 14 facilitadores internos de Banesco, luego que culminaran el Programa de Desarrollo de Habilidades de Supervisión (DHS), impartido por la empresa Cedin Consultores.

Este programa, que ha sido dictado a más de 200 trabajadores del banco, procura desarrollar comportamientos gerenciales corporativos para que el gerente ejerza un liderazgo que potencie el desempeño de su personal y fortalezca el trabajo en equipo.

Más oportunidades de estudio para nuestro personal

Gracias al convenio suscrito con el Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología, a través de la vicepresidencia ejecutiva de Gestión de Capital Humano, los trabajadores de Banesco, así como sus familiares directos, disfrutarán 15% de descuento en el costo del semestre y cómodos planes de financiamiento.

El instituto está ubicado en Sabana Grande (al lado de la Torre Banesco 3), y ofrece las carreras de Informática, Recursos Humanos, Mercadeo y Publicidad, Contabilidad y Finanzas, Gerencia Tributaria y Administración Gerencial, además de clases de inglés, laboratorios de computación, Internet y seminarios sin costo adicional, así como la posibilidad de obtener la Licenciatura a través de convenios con universidades nacionales e internacionales.

Comedor:

Banesco ofrece a sus trabajadores alimentación balanceada brindando el Servicio de Comedor (Microondas, cafetín, comedor, línea de servicio, cocina y terraza) con la finalidad de proveer alimentación balanceada, brindando excelente calidad en los alimentos, precios, atención al cliente interno y velando por el

cumplimiento de las normas de higiene. Asimismo se presta atención a los beneficiarios de la Ley Programa Alimentación subsidiando el 100% del costo del menú a estos empelados.

- *Costo producción Menú (Abril 2004) Bs. 7.601,68*
- *Costo de venta para los Trabajadores Bs. 1.000,00*
- *Subsidio promedio : 86%*
- *Promedio Comensales Diario 1.771*
- *Promedio Comensales Mensuales 35.580*
- *Inversión año 2003 Bs. 1.093.754.544,63*
- *Inversión últimos 10 años Bs. 3.368.363.000,00*

Uniformes :

Con la finalidad de contribuir en el área socio -económica del trabajador, la Organización provee de uniformes para el personal que labora en la Red de Agencias, Seguridad, Auxiliar de Cocina, Almacén y Mantenimiento así como el Equipo de trabajo para los cargos de: Mensajeros Motorizados / Cobradores, que garantice Seguridad y Protección, asimismo contribuya al ahorro en la adquisición de vestimenta.

- *Población Atendida 6.500 trabajadores*
- *Costo Programa de Uniformes Red de Agencias año 2002 Bs. 1.200.000.000,00*
- *Costo Programa de Uniformes año 2003 Bs. 54.000.000,00*

Planes Vacacionales

Durante el periodo de vacaciones escolares, Banesco brinda a los hijos de los trabajadores espacios para la convivencia mediante actividades Recreacionales y Deportivas, reforzando los factores de prevención contra el tráfico y consumo de drogas en el marco de los Planes Vacacionales.

- *Cantidad de niños atendidos 2003 1.350 niños*
- *Inversión de los últimos 10 años Bs. 331.064.000,00*

Juguetes Navideños : (Convenio Colectivo)

Para la época navideña la Organización conviene en obsequiar Juguetes a los hijos de los trabajadores de 0 años hasta 12 años de edad.

- *Cantidad de niños atendidos 2003 5.058 niños*
- *Inversión año 2003 Bs. 460.000.000,00*
-

Estacionamiento : (Area Metropolitana)

- *Cantidad de trabajadores atendidos 652 trabajadores*
- *Subsidio año 2003 Bs. 87.020.573,34*
- *Promedio Subsidio 48%*
- *Subsidio últimos 10 años Bs. 369.072.000,00*

Jornadas Deportivas:

Facilitar actividades de esparcimiento Deportivo-Recreativas que contribuyan al desarrollo de estilos de vida saludables, mejoren la Salud y condición Física de los trabajadores, mediante la ejecución de las Jornadas Deportivas a nivel nacional.

- *Cantidad de trabajadores atendidos 2003-2004 3.800 trabajadores*
- *Inversión de los últimos 10 años Bs. 470.998.000,00*

Voluntariado Corporativo:

Banesco con la finalidad de ampliar los programas de Responsabilidad Social Empresarial, constituye el Voluntariado Corporativo con la participación activa de sus trabajadores, brindando oportunidades de participación a los voluntarios en los

proyectos de atención a las Comunidades, en alianza con distintas ONG's relacionadas con la Institución.

- *Inversión costo Horas / Hombre en los talleres del Voluntariado al IUJO Bs. 2.478.000,00 (cierre 31/12/03)*
- *Preparación de Voluntarios Corporativos: Bs. 584.000,00 (cierre 31/12/03)*
- *Participación de los Voluntarios en Proyectos Especiales Horas / Hombre (Recolector de Esperanza) Bs. 199.000,00 (cierre 31/12/03)*

Servicio Médico:

- *Descripción de los servicios prestados*
Consultas de Pre-empleo.
Consulta de Medicina General.
Consulta Endocrino.
Consulta Neurología.
Evaluación Pre-Operatoria.
Consulta Ginecología.
Medicina Preventiva.
Laboratorio
Consultas de Emergencia.
Trámite de Reposos Médicos.
Educación Sanitaria.
Jornadas Especiales.(Despistajes de enfermedades)
- *Cuánto se ha invertido*
Inversión de los últimos 10 años Bs. 734.938.000,00
- *Número de atendidos (quincenal, mensual, anual)*
Pacientes Promedio Quincenales 811 Trabajadores
Pacientes Promedio Mensuales 1.622 Trabajadores
Pacientes Promedio Anual 19.464 Trabajadores

Recompensa al esfuerzo

Este año, Banesco aportó más de 185 millones de bolívares a la Gran Rifa Anual de Fe y Alegría gracias a la participación de todo el personal que vendió los boletos para esta sorteo. Para reconocer este esfuerzo, se realizó un sorteo interno entre todos los trabajadores de las sedes administrativas de Caracas en el que los ganadores obtuvieron viajes a Margarita, Palm y accesorios de computación. Además, los trabajadores recibieron la visita de la Coral de Fe y Alegría en sus puestos de trabajo y disfrutaron un concierto de la Orquesta Juvenil e infantil de Caracas, dirigida por el Maestro Ulises Ascanio.

OTRAS DONACIONES 2004

Donamos 101 CPU, 101 monitores y 101 mouse/teclado; 6 parales y varios libros por un valor no cuantificado.

Asimismo donamos mobiliario; discos; un vehículo Mitsubishi y 8 CPU, 8 monitores, 8 teclados, 8 mouse por un valor de 97.502.041,40 bolívares. A ello se le suman 2 máquinas de escribir por un valor de Bs. 300.000.